

Fuente: [20160220-1030-1030-jesus-dt-agp-ledmwl--Introduction--en-eoutline.pdf](https://www.dropbox.com/s/20160220-1030-1030-jesus-dt-agp-ledmwl--Introduction--en-eoutline.pdf)

Serie de Grupos de Asistencia: Educación en el Amor

Grupo: Desarrollando Mi Voluntad de Amar

Tema: Introducción

Presentador: Jesús

Descripción:

Jesús introduce los Grupos de Asistencia a la Educación en el Amor, hablando sobre la Fuente de nuestra educación en el Amor, la definición de Amor de Dios en comparación con la definición de la humanidad y proporciona una visión general de la semana que se avecina¹.

Propósito de los Grupos de Asistencia a la Educación en el Amor

El universo de Dios opera basado en el Amor de Dios.

- Todas las leyes están basadas en el amor.
- Cada una de las Leyes de Dios, desde las más pequeñas que afectan nuestra vida física hasta las más grandes que afectan nuestra vida basada en el alma, están todas basadas en el amor.
- Tiene sentido lógico obtener una educación en el amor, y en particular, en el Amor de Dios.

Nuestro² propósito es educarte sobre el Amor de Dios.

- Cuando mencionamos la palabra "amor", cada persona tiene un concepto diferente.
 - Por lo tanto, deseamos aclarar lo que queremos decir cuando hablamos sobre amor.
-

Ser Educado por la Fuente Más Elevada

Si estoy ciego, la primera pregunta que debo hacer a la persona que me ayuda es:

¿Puedes ver?

- Si una persona no puede ver, entonces no puede guiarme a ningún lugar.
- Es inútil ser educado por personas cuya vida demuestra que tampoco saben.

Antes de ser educados sobre cualquier tema:

¹ Evento celebrado en Noosaville, Queensland, Australia en febrero de 2016.

² De Jesus & Mary Magdalene.

- Debemos encontrar a una persona o ser con un conocimiento más elevado sobre ese tema.
- Debemos ser capaces de recibir conocimiento de esa persona/ser con un corazón abierto.
- Debemos tener fe en que esa persona/ser está compartiendo la verdad con nosotros.
- Debemos ser capaces de poner en práctica cualquier conocimiento recibido.

Si Dios existe, entonces Dios es la más alta fuente de Verdad sobre el Amor.

- Como se menciona a continuación, hay una gran cantidad de evidencia de la existencia de Dios.
- Si Dios existe, entonces Dios creó a los humanos.
- Como los humanos son capaces de amar, entonces Dios debe ser la más alta fuente de Amor.

Si queremos ser educados en el Amor, entonces una conexión con Dios es esencial.

- Como Dios es la más alta fuente, debemos ser educados por Dios.

Si nuestra educación proviene del mundo, terminaremos en la misma condición que el mundo.

- Como el mundo está en dolor y sufrimiento, escuchar al mundo no es recomendable.

Evidencias de la Existencia de Dios

Hay una gran cantidad de evidencias de la existencia de Dios:

- Un diseño complejo requiere un diseñador.
- Un universo físico matemáticamente predecible.
- Creciente cantidad de evidencias sobre otras dimensiones.
- Creciente cantidad de evidencias sobre la vida después de la muerte.
- La existencia del potencial del Amor en el ser humano.
- La capacidad de cada ser humano de recibir amor y conocimiento de Dios.

Experimentando el Hecho de la Existencia de Dios

- Los humanos han evitado cualquier experimento real y sincero con Dios.
- Como resultado, los humanos evitan un conocimiento firme sobre si Dios existe.
- Los humanos tienen poco conocimiento sobre lo que es amoroso.
- Los humanos no tienen idea si la definición de amor de Dios es diferente de la suya.
- Los participantes tendrán que realizar varios experimentos personales con Dios.

- Los participantes necesitan tener el deseo de experimentar directamente con Dios para descubrir la verdad.
- Saber si Dios existe tiene un gran impacto en tu educación en el Amor.

Saber si Dios existe tiene un gran impacto en tu educación en el Amor

- Si Dios existe, entonces Dios sabría más sobre el Amor
- Muchos de los que escuchan la Verdad Divina no han confiado en lo que hemos dicho acerca de Dios
- Muchos de los que escuchan la Verdad Divina personalmente no creen lo que decimos acerca de Dios
- Presentamos cosas que hemos descubierto acerca de Dios (y que hemos hecho durante muchos años)
- Los participantes necesitan desarrollar un deseo mucho más fuerte de involucrarse en conocer a Dios

Si Dios existe, entonces:

- Dios debe ser supremamente poderoso.
- Dios creó todas las cosas.
- Dios creó a los humanos.
- Dios creó el potencial para todas las emociones humanas.
- La emoción del amor existe en los humanos.
- Si Dios existe, entonces el amor también debe existir en Dios.
- Si el amor existe en Dios, entonces ese amor debe existir en un estado perfecto (ya que Dios creó el Amor).
- La relación con Dios es el ingrediente esencial de tu educación en el Amor

Evidencia de que la definición de amor de Dios difiere mucho de la humana

Enfrentémonos a los hechos

Todo lo que sucede en el universo tiene una razón científica lógica detrás.

Lógicamente, si hay tanto dolor y sufrimiento en el planeta, debe haber una razón científica predecible para ello.

Es un hecho que Dios no está haciendo lo que los humanos piensan que el amor debería hacer

- Dios no está curando a los enfermos, los humanos creen que Él debería.
- Dios no está alimentando a los hambrientos, los humanos creen que Él debería.
- Dios no está deteniendo las guerras humanas, los humanos creen que Él debería.
- Dios no está destruyendo a los malvados (quiere que los malvados sean redimidos).
- Los humanos quieren que Dios sea responsable del dolor y el sufrimiento en la Tierra
- Dios quiere que los humanos sean responsables de sus propias creaciones.

- Si Dios es Amor, entonces, ¿por qué Dios no está haciendo lo que los humanos creen que haría el amor?
- Obviamente, la definición de Dios del Amor es muy diferente a la definición humana.
- Si Dios existe, debe haber una razón para las diferencias.
- Creemos que Dios no es mejor y, a veces, mucho peor que el ser humano promedio.
- Lo que los humanos piensan que el amor debe hacer, Dios no lo está haciendo.
- Lo que Dios hace, los humanos no lo hacen.
- Los seres humanos y Dios casi se oponen entre sí en el tema del amor.

Es un hecho que la gente en la tierra tiene una gran cantidad de dolor y sufrimiento

- Hemos vivido durante milenios con la definición humana de amor solo para descubrir que todavía hay una gran cantidad de dolor y sufrimiento que ocurre en el planeta.
- No es científico seguir haciendo las mismas cosas una y otra vez cuando el resultado siempre es dolor y sufrimiento.
- Hemos experimentado con la definición humana de amor durante muchos milenios.
- El resultado ha sido más dolor y sufrimiento.
- Necesitamos encontrar la manera de acabar con el dolor y el sufrimiento.
- El enfoque científico lógico consiste en preguntarse, ¿cómo acabar con el dolor y el sufrimiento?
- Esto requiere que aceptemos que lo que estamos haciendo no funciona.

Es un hecho que los seres humanos son frecuentemente poco amorosos (por cualquier definición)

- Permitimos que ocurran cosas terriblemente dañinas, siempre y cuando les ocurran a otras personas.
- Permitimos e incluso promovemos el abuso sistemático de los niños.
- Las religiones a menudo también promueven el abuso sistemático de los demás, incluidos los niños.
- Muchos seres humanos dicen que lo que estamos haciendo es de la “naturaleza humana” o natural.
- Esta es una justificación para continuar con el dolor y el sufrimiento que está ocurriendo.
- Estamos proponiendo que el problema es una falla en el concepto de la humanidad.
- No tiene sentido seguir estando de acuerdo en que la definición de amor de la humanidad es correcta mientras el dolor y el sufrimiento continúan.
- Continuar siguiendo creencias que anteriormente han causado dolor y sufrimiento no es lógicamente el mejor curso de acción a tomar.

Es un hecho que los seres humanos no asumen la responsabilidad de su propio comportamiento

- Los seres humanos creen en un Dios que es iracundo, castigador.
- Luego justifican su propio comportamiento (si Dios lo hace, ¿por qué nosotros no).

- Incluso creemos que Dios es la fuente de nuestros problemas, creándonos de manera imperfecta.
- Los humanos quieren que Dios los rescate de sus propias creaciones.

Es un hecho que los humanos no creen en la perfección

- Los seres humanos creen en la "imperfeción humana".
- La mayoría de las religiones del planeta también creen en lo mismo, y promueven esas creencias.
- La ciencia tampoco apoya la posibilidad de la perfección.

Está claro que tenemos mucho que aprender sobre el Amor

Esperamos que este curso sea el comienzo de tu educación en el amor

Presentaremos algunos conceptos básicos que son poco entendidos en la Tierra.

También presentaremos algunos conceptos superiores que son importantes para ayudarte a obtener la perfección.

Una Educación en el Amor implicará

- El programa total dura 240 horas, con 8 sesiones diferentes.
- Desarrollar una voluntad de amar.
- Desarrollar un deseo por tu yo amoroso.
- Entendiendo las Leyes de Dios sobre el Amor.
- Entendiendo lo que sucede cuando pecas (rompes las Leyes de Dios del Amor).
- Entendiendo cómo recuperarse del pecado (rompiendo las Leyes de Dios del Amor).
- Involucrando las más altas Leyes de Amor de Dios.
- Tener una relación con Dios (recibir el Amor de Dios).
- Desarrollar sentimientos de amor por Dios.
- Estas no son las únicas cosas que están involucradas.
- Pero estas son las cosas iniciales que necesitas aprender si deseas obtener una educación en el amor.

Este grupo

- Programa grupal 30 horas.
- En este grupo centraremos tu atención en desarrollar tu voluntad de amar.
- Dura 6 días.
- Tiempo de contacto (8 días en total).

Grupo 1 - Desarrollando Mi Voluntad de Amar

Analizar mis ganas de amar y cambiar

Queremos ayudarte a analizar tu deseo personal de amar y de cambiar mediante:

- Analizar cómo te sientes con respecto al amor.
- Analizar cómo te sientes con respecto al cambio.
- Analizar tu resistencia al amor y al cambio.
- No podemos permanecer igual y esperar que el dolor y el sufrimiento desaparezcan.
- No tiene ningún sentido aprender más sobre lo que el mundo piensa que es el amor.
- Debemos desarrollar un deseo real de amar a la manera de Dios y cambiar nuestra perspectiva actual.
- Queremos cambiar de la forma estándar en que el mundo ve todo.
- Así que los dos primeros días de este grupo centrarás tu atención en estos temas

Analizar mi miedo al amor y al cambio

Queremos ayudarte a analizar tu miedo al amor y a cambiar mediante:

- Enfrentando tu falta de Fe.
- Enfrentando tu miedo a las emociones.
- Enfrentando tu miedo a tomar acción.
- Enfrentando tu resistencia a la verdad personal.
- Los seres humanos han vivido en esta condición de dolor y sufrimiento durante tantos milenios.
- Los seres humanos parecen no tener un deseo real de descubrir verdaderamente la causa del dolor.
- Esta es una prueba de que la humanidad debe ser resistente al cambio y al amor.
- La pregunta entonces es: ¿qué está causando esta resistencia?
- Esta resistencia causa enfermedades, guerras, millones de personas que mueren año tras año y los que están vivos subsisten en lugar de existir o prosperar.
- Debe haber grandes impedimentos dentro de los seres humanos que nos hacen vivir una vida así.
- Vamos a discutir con ustedes (durante 2 días) por qué justificamos actuar en nuestro miedo al amor y al cambio.

Desarrollando mi voluntad de amar y cambiar

Queremos ayudarte a analizar tu deseo y tu voluntad de amar y de cambiar:

- Ayudándote a entender tu voluntad.
- Examinando la relación entre tu voluntad, y el dolor y el placer.
- Ayudándote a desarrollar tu voluntad.
- Discutiendo las recompensas de desarrollar tu voluntad de Amar.
- Animándote a desarrollar tu voluntad de Amar en tu vida diaria.
- Colectivamente, los humanos pasan miles y miles de años viviendo en la misma condición sin mucha mejora en las condiciones de vida en la Tierra.

- Esto es evidencia de que no tenemos una voluntad fuertemente desarrollada para volvernos más amorosos.
- Individualmente, la mayoría de las personas aquí en la tierra viven entre los 60 y los 100 años de edad y, sin embargo, muy pocas personas han desencadenado un cambio masivo en el amor.
- Aunque tenemos grandes cambios y avances en los campos de la ciencia y la tecnología, la medicina, la salud y la producción de alimentos, estos cambios no se han traducido en menos dolor y sufrimiento para el planeta.
- Además, algunos avances científicos han creado más dolor y sufrimiento, por ejemplo, la bomba atómica, las armas, etc.
- Y todos los días se generan nuevos problemas, enfermedades y problemas, lo que dificulta la vida de nuevas maneras.

Conclusión

- En este planeta, históricamente solo ha habido una persona reconocida por introducir nuevos conceptos de amor en el planeta.
- Esa persona soy yo (Jesús).
- Sin embargo, muy pocas personas han entendido alguna vez lo que se introdujo.
- Y aún menos se han comprometido en el proceso de practicar lo que se introdujo.
- Parte de lo que nos gustaría hacer en este curso es presentarles y explicarles algunos de los conceptos básicos de lo que enseñé en el primer siglo y hacerlo de una manera que, con suerte, será lo suficientemente lógica y sucinta para que decidas participar en los experimentos con Dios que necesitas participar para llegar a ser más amoroso y cambiar.
- Este es el programa de la semana.
- Nos tomaremos un descanso y volveremos para hablar de “¿Cómo me siento realmente con respecto al amor?”.